

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU SAMEDI 6 NOVEMBRE 2010

Clubs présents : Albi V.S, St J.O. Cyclisme, Lavour V.S, Entente Cycliste Giroussens Lavour, VTT Graulhet, U.V. Mazamet, V.S.L.L. Castres, Brassac- Lacaune VTT.

Clubs absents : VTT Montagne Noire Mazamet, Bike Tarn Sud BMX

Présents : Madame Delahaye –Marzin, Monsieur Cabanel DDCSPP, Monsieur Connac remplaçant de Monsieur Marcoul (excusé) CDOS, Monsieur Lafargue président régional FFC, Monsieur Bedel secrétaire général du comité régional.

Ouverture de l'assemblée par le président Jean-Pierre Creuzet.

Rapport moral par la secrétaire J.Creuzet

Comme chaque année le Comité Départemental de Cyclisme s'est réuni tous les mois hormis le mois d'août.

Le comité du Tarn en 2010 :

- 587 licenciés
- 12 clubs dont un nouveau les cyclotouristes Réalmontais vtt descente
- 1 épreuve Elite professionnelle
- 31 épreuves route
- 2 épreuves cyclo-cross
- 1 épreuve BMX
- 1 épreuve descente
- 1 épreuve jeune vététiste

Le comité départemental a reconduit à l'identique son stage de Février à l'Estartit en Catalogne espagnole. Franc succès : 98 participants encadrés par notre nouveau Conseiller Sportif Départemental Guillaume Gaux aidé des éducateurs départementaux.

Le Tour du Tarn Cadet s'est offert une 5^{ème} étape Gaillac...St Sulpice essayons de la pérenniser.

La sélection cadette encadrée par C.Morcillo et G. Gaux a participé à toutes les épreuves des inter- régions. Compte tenu de leurs bons résultats, nos cadets ont été invité à participer à la coupe de France piste des Comités Départementaux sur le vélodrome de Bordeaux et à la finale route des inter- régions cadets à Villeneuve sur Lot.

En partenariat avec le C.D.O.S. et le Conseil Général le Comité Départemental a participé aux 2 journées de la 6^{ème} Fête des sports de pleine nature les 7 et 8 juin à Rivières.

Un stage de VTT s'est tenu à Brassac avec le Conseiller Sportif Départemental.

Un stage de cyclo-cross a eu lieu à Nabeillou. Merci à Laurent Durvelle responsable cyclo-cross du comité Midi-Pyrénées.

Nous avons été autorisés à présenter une équipe tarnaise lors du Trophée de France des écoles de cyclisme. C'est donc une équipe réduite à 10 coureurs au lieu de 12 qui entra en lice à Albi les 3 et 4 juillet. En effet deux féminines faisaient défaut.

Néanmoins encadrés par Messieurs Bayle Michel, Patrick Mouret, Jean-Michel Mathieu, Jean-Pierre Creuzet et moi-même l'équipe termina avant dernière avec une victoire mémorable en minime garçon lors de la course en ville de Joffrey Echeynne. Cette victoire au sprint, en pistard, arracha même des larmes aux éducateurs tarnais.

En août et ce pour la première fois, une sélection de descendeurs VTT tarnais a été engagé en Coupe de France à Méribel. L'encadrement fut confié à Béatrice Bellière et Mickaël Rouanet.

Pour l'année à venir, nous reconduirons les stages et nos sélections. Seront rajoutés des stages de piste.

Le comité remercie tous les acteurs des différents clubs qui lui permettent de vivre et de répondre aux attentes des coureurs.

Nous remercions également la société Polyexpert à Toulouse pour son aide majeure dans les sélections. La Caisse d'Épargne pour son soutien lors du Trophée de France ainsi que les établissements Delprat et Célestin. Nos remerciements iront également au Conseil Général dont notre fonctionnement dépend dans quasi-intégralité ainsi que le C.D.O.S. et la Direction Départementale de la Cohésion Sociale et de la Protection des Populations, préfecture et mairies qui accueillent nos épreuves.

Je terminerai en vous souhaitant à tous de bonnes fêtes de fin d'année et une bonne saison cycliste.

Rapport approuvé à l'unanimité par un vote à main levée.

Rapport financier par le trésorier C.Faget

Le bilan clôturé au 31 octobre 2010 fait apparaître un bénéfice de 3605.04€.

Globalement les produits ont augmentés de 3950€ pour atteindre le niveau de 43285€. La baisse la plus importante vient des subventions d'exploitation : nous sommes passés globalement de 27576€ l'année dernière à 22528€ cette année soit une diminution de 5047€. En contrepartie, les affiliations des clubs ont augmenté de 576€ pour atteindre le niveau de 5320€. Cette variation provient de l'augmentation du nombre de coureurs Tarnais. Nous pouvons également constater un accroissement du sponsoring de 2450€. La participation des coureurs au stage hivernal en Espagne est de 8269€ contre 6960€ l'année dernière soit une augmentation de 1309€.

En ce qui concerne les charges, le niveau global est passé de 40616€ l'année dernière à 39680€ cette année soit une amélioration de 936€. En ce qui concerne le stage hivernal en Espagne, malgré une augmentation du montant de l'hébergement, le cout total est passé de 14287€ à 12480€ cette année. Cette différence s'explique par une baisse des couts annexes. Ce stage correspond à 47.65% des charges d'exploitation ce qui montre bien notre attachement à celui-ci. Le poste qui a connu une très forte augmentation correspond aux sélections du comité du Tarn. En effet le montant est passé de 1478€ l'année dernière à 3857€ cette année soit un accroissement de 2379€.

Les autres charges sont :

- fournitures de bureau : 456€
- petit matériel : 160€
- carburant : 662€
- entretien du véhicule : 163€
- locations mobilières : 460€
- cadre technique : 3226.63€
- assemblée générale : 1032€
- frais postaux : 90€
- frais financiers : 47€
- cotisations diverses : 123€
- tour du Tarn Cadet : 1595€
- sélections Midi Pyrénées : 1192€

En conclusion, le résultat global passe de -1281.51 € l'année dernière à +3605.04 € cette année soit une augmentation générale de 4886.55€.

Je vais maintenant vous présenter le budget prévisionnel 2011.

Nous prévoyons un budget équilibré avec un montant de participation des stagiaires pour le stage en Espagne de 8500€, les cotisations des clubs de 5500€, des subventions du Conseil Général de 26000€, du comité Midi Pyrénées de 400€, de la DDJS de 3500€ et des sponsors pour 1500€. Les charges quand à elles, devraient être autour de 450€ pour les fournitures de bureau, 1100€ pour le petit matériel, 800€ pour l'entretien du véhicule, 18700€ pour le stage, 1200€ pour l'assemblée générale, 900€ pour les déplacements, 50€ pour les frais financiers, 4600€ pour le cadre technique, 100€ pour les frais postaux, 2000€ pour le Tour du Tarn Cadet, 1600 pour les sélections Midi Pyrénées et 4300€ pour les sélections tarnaises.

Merci de votre écoute.

Rapport approuvé à l'unanimité par un vote à main levée.

Rapport sportif du C.S.D. G. Gaux

Une nouvelle saison sportive vient de s'écouler, pour moi la première en tant que Conseiller Sportif Départemental. C'est pour cela que je tiens tout d'abord à remercier Didier Jannel qui m'a confié la succession de son poste ainsi que le Président Jean Pierre Creuzet qui m'a fait confiance pour reprendre les rênes.

Depuis des années le Tarn brille au niveau national et international, 2010 ne dérogera pas à cette règle. A l'image de Manon Souyris qui obtient une 12^{ème} place lors des Championnats du Monde, de Thibault Vassal Champion de France VTT master et Vice Champion d'Europe VTT master, de Joffrey Eychenne qui remporte la course minime lors du trophée de France des jeunes cyclistes, de Jérémy Grimal 3^{ème} au championnat de France espoir de cyclo cross et de Thomas Bonnin qui accède au plus haut niveau en passant professionnel chez Skil Shimano, sans oublier l'équipe cadet qui s'est qualifié parmi les 25 meilleurs départements pour les finales Coupe de France route et piste.

A ne surtout pas oublier les clubs organisateurs de grands événements comme Albi Vélo Sport avec le Trophée de France des Jeunes Cyclistes et Saint Juéry Olympique pour l'inter-région cadet de Trébas.

Je vais maintenant vous relater les différentes actions menées par le département.

Les stages :

- En février le traditionnel stage à l'Estartit où pas moins de 100 participants était présent du minime à l'élite que se soit en route et en VTT
- En avril le stage de VTT à Brassac sous l'impulsion du Brassac Lacaune VTT club et de Graulhet
- En octobre un stage cyclo cross sur la base de Nabeillou avec l'aide de Graulhet VTT et de Laurent Durvelle entraîneur régional de la discipline.

Les sélections :

- Une équipe cadet a participé à toutes les manches inter-régions, également à l'inter-région piste ce qui leur a permis de participer à la finale Coupe de France route ainsi qu'à la finale Coupe de France piste à Bordeaux.
- Grande première avec une sélection VTT descente sur la coupe de France de Méribel où les jeunes descendeurs ont pu découvrir du très haut niveau

A présent passons aux principaux résultats des différents clubs Tarnais

ALBI VELO SPORT :

Justine Andral

2^{ème} féminine du trophée des jeunes cyclistes

Fabio San Miguel
1^{er} à Brousse

Samuel Mauries
2^{ème} à Castres
3^{ème} à Brousse, Bout du Pond l'Arn, Villeneuve et Lavour

Gabriel Andral
Champion Midi Pyrénées
2^{ème} au trophée des jeunes cyclistes

Pierre Quantin
2^{ème} à Brousse et Sérénac

Marc Kraemer
2^{ème} au championnat Midi Pyrénées
3^{ème} au trophée des jeunes cyclistes

Simon Viala
3^{ème} à Sérénac

Chloé Vicente
2^{ème} féminine au trophée des jeunes cyclistes

Anthony Longhini
Champion Midi Pyrénées
Vainqueur du trophée des jeunes cyclistes
6 victoires

Laudélino Plas
2^{ème} à Sérénac

Laurence Chamero
Championne Midi Pyrénées
Vainqueur du trophée des jeunes cyclistes
Vainqueur du trophée piste
6 victoires

Joffrey Echeynne
2^{ème} au championnat Midi Pyrénées
3^{ème} au trophée du jeune cycliste
Vainqueur du trophée piste
7 victoires

Paul Kraemer
1^{er} au Bout du Pont de l'Arn

Muriel Chamero
2^{ème} au trophée piste

Bonnin Thomas espoirs 3_(**21ans**)
1e - 4ème étape du Val d'Aoste (2.2-U25)
2e - Tour Pays de Savoie (2.2-U26)
2e - 2e étape du Tour des Pays de Savoie (2.2-U26)

2e - Trophée Clermontois
3e - 2ème étape du Val d'Aoste (2.2-U25)
3e - 4ème Etape de la Ronde de l'Isard (2.2-U23)

Bouviez-Gaz Nicolas **(26ans)**
3e GP de Biran

Fraisse Matthias espoirs **I (19ans)**
1e GP de Montauban Lafrançaise

Grimal Jérémy espoirs 3 **(21ans)**
3^e Championnat de France Cyclo-cross espoirs

Gucwa Zbigniew (24ans)
1e de la 1e étape Tour de Gironde (2.2)
1e Fronton CLM
4e Albi ...Albi

Kurek Adrian espoirs 4 (22ans)
1er des Boucles Gersoises
3e du Tour des Deux Sèvres

Kwiastkowski Grzegorz (31ans)
1e de la 1e étape Week End Béarnais
2e Trophée des Bastides
2e Primevère Montoise
3e Grand Prix des Fêtes de Coux-et-Bigaroque

Perez Anthony espoirs I (19ans)
1e de la 3e étape du Tour des Deux-Sèvres
3e de la 4e étape du Tour des Pyrénées (2.2)

Ricordel Yannick espoirs **4**(22ans)
1e Albi-Albi
2e étape I du Tour du Piémont Pyrénéen
2e Prix de Cazes-Mondenard
3e Championnat du Midi Pyrénées
3e du Tour du Piémont Pyrénéen

SAINT JUERY OLYMPIQUE CYCLISME :

Jade Combes
Championne Midi-Pyrénées féminine, 2^{ème} trophée féminin et 3^{ème} au trophée Midi-Pyrénées, 7 Victoires, 8 fois 1^{ère} féminine,

Thomas Bibet
1^{er} au Trophée Midi-Pyrénées, Vice Champion Midi-Pyrénées, 6 Victoires, 3 fois 2^{ème}

Kélian Noel
3^{ème} au Trophée Midi-Pyrénées, 1 Victoire, 5 fois 3^{ème}

Hugo Rieunaud
3^{ème} : Sérénac, Colomiers

Axel Granier

1^{er} : Lavour

2^{ème} : Sérénac, Luc

3^{ème} : Saint Juéry, Villeneuve Tolosane, Castres,

Hugo Roussillou

2^{ème} trophée Midi-Pyrénées, 1 Victoire, 3 fois 2^{ème}, une fois 3^{ème}

Nathan Vandepitte

Champion Midi-Pyrénées et 1^{er} au Trophée Midi-Pyrénées, 16 Victoires et 2 fois 2^{ème}

Romain Ruffel

4^{ème} : Carbone, Blagnac

Iben Vandepitte

1^{er} : Sérénac, Carbone

3^{ème} : Brousse, Blagnac

Sarah Parent

2^{ème} féminine : Sérénac, L'isle- Jourdain, Brousse, Colomiers, Lavour, Castres

3^{ème} féminine : Fronton

Enzo Scanzi

3^{ème} : Bout du Pont de L'Arm

Clément Belin

2^{ème} : Decazeville

Julien Rochex

3^{ème} : Salviac

Delphine Bontemps

Championne du Tarn, Vice Championne cadette inter région grand Sud Ouest et Midi-Pyrénées route et CLM

Emilie Garcia

Championne Midi-Pyrénées de Cyclo-Cross, 3^{ème} Championnat Midi-Pyrénées et du Tarn Route

Justine Souyris

Championne Midi-Pyrénées Route et CLM, Vice Champion du Tarn

Lilian Calmejanne

Cyclo-cross :

Vainqueur du trophée régional

3^{ème} du Championnat interrégional à Oradour S/Vayres

6 victoires [Castres, Calmont, Adé, St Gaudens, Tarbes et Mosnes]

2 x 2^{ème} [Montauban et Sérénac]

Sélectionné pour le championnat de France juniors par MPY

Route:

2^{ème} du Trophée régional

2^{ème} à Trèbes

3^{ème} du championnat MPY route Juniors

3^{ème} du championnat MPY de CLM individuel juniors

Sélectionné pour le championnat de France juniors à Brécey (Normandie) par MPY

Damien Capus

Route :

Vainqueur du trophée régional

Champion MPY juniors

Champion du Tarn Juniors

Vainqueur à Rodez

4 x 2eme Montauban-Lafrançaise, Montcuq, Aussillon, Belmont

6 x 3eme Dreuilhe, Polestres, Tour du Minervoise, 2 étapes du Tour Bizkaiko, Villemur

Sélectionné pour le championnat de France juniors à Brécey (Normandie) par MPY

Jérémy Loubeau

Route :

2eme Capdenac le Haut

3eme du Tour de Gascogne

2eme du classement du meilleur grimpeur Tour du Pays D'Olliergues

Jean Baptiste Mathieu

Route :

Vainqueur à Octon

Manon Souyris

Route :

Coupe de France avec le Team féminin MPY :

Au classement général : 6eme au scratch / 2eme junior et 1ere junior I

Equipe de France Féminines :

20eme du championnat d'Europe juniors à Ankara (Turquie) et 6eme junior I

12eme du championnat du monde juniors à Offida (Italie) et 2eme junior I

Championne interrégionale juniors filles

Vainqueur à St Sulpice La Lauriere

5^{me} à Pujols Coupe de France

6eme et 2eme junior I du championnat de France à Brécey (Normandie)

Patrick Szewe:

Cyclo-cross:

Champion MPY juniors

2eme du trophée régional

3 victoires Le Montat, Sérénac, St Jean de Védas

2 x 2eme Adé et Tarbes

3 x 3eme Castres, St Gaudens, Montauban

Gaël Vargas (*3eme catégorie*)

3eme à Sérénac (*épreuve en ligne*)

VELO SPORT LEO LAGRANGE CASTRES :

Chamayou-Brien Romain

2eme à St Salvy

2eme à Revel

2eme à Castres

Mathieu Audrey
4eme F Fronton
3 eme F Pont de l'Arn
4eme F Villeneuve Tolosane
3 eme F Colomiers
3 eme F Castres

UNION VELOCIPEDIQUE MAZAMETAINE:

Vernezoul Yléa
Iére F à Montauban

Vernezoul Elian
2ème à Albeufeuille la Garde
2 ème à Montauban

Bialade Manon
Ière F à Brousse
3ème F au Bout du pont de l'Arn

Cènes Mélanie
2ème au Bout du Pont de L'Arn
2ème à Brousse

Alaux Robin
4ème à Colomiers

Gardiès Valentin
2eme à Brousse
3ème à Monserret
3ème à Lavaur

Martinez Frank
Ier à la montée de Malamort
3ème au Contre à la Montre de Fronton

Vassal Thibaut
CHAMPION DE FRANCE V.T.T. masters
Champion Régional enduro
Ier au Roc d'Azur masters
Vice Champion d'Europe V.T.T masters
2ème de la Transvesulienne
2ème à la montée de Nore
2ème à Villegly le Pie.

Jeremy Marc
Route:
St Salvy: Ier
Bretenoux: 2emeCastres

Cyclo-Cross:
Rodez:4eme
Castres:2eme

LAVOUR VELO CLUB

Poullou Hugo
2^{ème} à Lavour

Jeanjean Audric
3^{ème} à Carbonne

Rossini Quentin
2^{ème} à Belmont

ENTENTE CYCLISTE GIROUSSENS LAVOUR :

Adrien THOMAS (cadet 2)
1^{er} du trophée Midi-Pyrénées piste
1^{er} du trophée Midi-Pyrénées de l'Américaine
1^{er} du championnat Midi-Pyrénées de l'Américaine
1^{er} du championnat Midi-Pyrénées de poursuite
1^{er} du tour de la Haute Garonne
3^{ème} du trophée Midi-Pyrénées de Cyclo cross

8 victoires à Bouloc, à Castelsarrasin, à Tarbes et à Foix.
4 fois deuxième à Rodez, Montauban, St Juéry et Cazères.
6 fois troisième à Castres, St Gaudens, Le Montat, Sérénac, Foix, Revel.

Benjamin Thomas (cadet1)

Champion Midi-Pyrénées de l'Américaine
1^{ère} du trophée Midi-Pyrénées de l'Américaine
5 victoires, Foix, Belmont, Bouloc
5 places de deuxième, Le Montat, Auch, Aucun
2 places de troisième, Adé, Giroussens

VELO CLUB GRAULHET :

Raysseguier Lucie

1er au RJV de Lectoure (32) le 25/04/10
1er au RJV Lafrançaise (82) le 02/05/10
1er au RJV de Millau (12) le 23/05/10
1er au TRJV d'Azun et Lourdes (65) les 12-13/06/10
1er au RJV de Graulhet (81) le 20/06/10
1er au RJV du Trophée d'Oô (31) le 12/09/10
1er au classement régional des jeunes vététistes.
2ème au Roc Laissagais (12) le 03/04/10
2ème au RJV de Brassac (81) le 08/05/10

ROLLAND Noémie (pupille 1) :
2ème au RJV du Trophée d'Oô (31) le 12/09/10
3ème au RJV de Cahors (46) le 30/05/10
3ème au classement régional des jeunes vététistes.

RODRIGUES Théo (pupille 1) :
3ème au RJV du Trophée d'Oô (31) le 12/09/10

Bardou Clément

1er au RJV de Graulhet (81) le 20/06/10
2ème au RJV de Brassac (81) le 08/05/10
3ème au RJV Lafrançaise (82) le 02/05/10
3ème au RJV de Cahors (46) le 30/05/10
3ème au RJV du Trophée d'Oô (31) le 12/09/10
3ème au classement régional des jeunes vététistes.

Fabre Benjamin

2ème au RJV de Cahors (46) le 30/05/10
3ème au RJV de Lectoure (32) le 25/04/10
3ème au RJV de Millau (12) le 23/05/10
3ème au TRJV d'Azun et Lourdes (65) les 12-13/06/10
3ème au RJV de Graulhet (81) le 20/06/10
3ème au classement régional des jeunes vététistes.

HUDRISIER Cyprien (minime 2) :

2ème au TRJV d'Azun et Lourdes (65) les 12-13/06/10
2ème au classement régional des jeunes vététistes.
2ème au RJV de Lectoure (32) le 25/04/10
2ème au RJV Lafrançaise (82) le 02/05/10
3ème au RJV de Cahors (46) le 30/05/10

Colin Guillaume

2ème au RJV de Lectoure (32) le 25/04/10
2ème au RJV Lafrançaise (82) le 02/05/10
2ème au RJV de Millau (12) le 23/05/10
2ème au TRJV d'Azun et Lourdes (65) les 12-13/06/10
2ème au RJV de Graulhet (81) le 20/06/10
2ème au RJV du Trophée d'Oô (31) le 12/09/10
2ème au classement régional des jeunes vététistes.

Boutie Benjamin

1er au RJV de Lectoure (32) le 25/04/10
1er au RJV Lafrançaise (82) le 02/05/10
1er au RJV de Millau (12) le 23/05/10
1er au RJV de Cahors (46) le 30/05/10
1er au TRJV d'Azun et Lourdes (65) les 12-13/06/10
1er au RJV de Graulhet (81) le 20/06/10
1er au classement régional des jeunes vététistes.
2ème Coupe MP XC de Graulhet le 21/03/10
2ème au RJV de Brassac (81) le 08/05/10

Puech Nicolas

2ème à Graulhet

Fabre Ludovic

1er au RJV de Graulhet (81) le 20/06/10
2ème au RJV Lafrançaise (82) le 02/05/10
2ème au RJV de Millau (12) le 23/05/10
2ème Coupe MP DH de Millau
2ème au classement régional des jeunes vététistes.

BRASSAC LACAUNE VTT:

Charles Pujol
Champion du Tarn descente Juniors

Christian Pujol
3^{ème} championnat Midi Pyrénées Master 2

Patrick Benezech
2^{ème} championnat Midi Pyrénées Master 2

Simon André
2^{ème} classement final coupe d'Europe enduro
3^{ème} classement final enduro séries
Nombreuses victoires dans les épreuves régionales

Parmi les autres clubs du département nous n'oublions pas de citer le **VTT Mazamet Montagne Noire, Bike Tarn Sud, et le VTT Club Réalmontais.**

Tournons nous maintenant vers l'avenir avec la saison 2011
Tout d'abord je tiens à féliciter le Brassac Lacaune VTT Club sous l'impulsion de la Famille Rouanet pour l'obtention de la manche d'ouverture de la coupe de France descente inscrite au calendrier UCI. Preuve d'un club plein d'ambition. J'en profiterai pour lancer un appel à tous les clubs Tarnais pour leur venir en aide du 19 au 22 Mai 2011.

2011 sera pour moi une 2^{ème} année en tant que Conseiller Sportif Départemental, une année je l'espère riche en émotion. Pour cela nous reconduisons le stage de l'Estartit du 28 février au 4 mars 2011 (1^{ème} semaine des vacances scolaires) qui sera aussi bien route que vtt. J'espère que tous les clubs Tarnais sans exception y participeront. Egalement nous réitérerons le stage VTT au mois d'Avril ainsi que le stage cyclo -cross au mois d'Octobre. Un nouveau stage fera son apparition et cette fois ci sur la piste. Nous reviendrons sur ce point très rapidement lors des réunions mensuelles pour établir les dates.

Nous participerons bien évidemment à toutes les manches interrégionales cadets route et piste en espérant une fois de plus participer à la finale coupe de France qui se tiendra pour la route à Sérénac, félicitation à Saint Juéry Olympique pour l'obtention de l'organisation de cette épreuve qui réunira les 25 meilleurs comités départementaux.

Une sélection Tarnaise sera bien évidemment présente sur la coupe de France descente à Brassac.

Pour terminer, je tiens à remercier le Président Jean Pierre Creuzet, la Secrétaire Jackie Creuzet, le Trésorier Christophe Faget et tous les représentants des clubs qui viennent chaque mois aux réunions.

Merci à l'équipe technique départementale, à l'ensemble des éducateurs et des dirigeants pour l'aide apportée à notre sport.

Je tiens à remercier le Conseil Général pour le soutien qu'il nous apporte, la Caisse d'Epargne ainsi que la société Polyexpert partenaire des sélections Tarnaises.

Encore félicitations à nos sportifs et bon courage pour 2011.

Bonne fin d'année à tous.

Merci pour votre écoute.

Allocutions des personnalités présentes.

Mme Delahaye-Marzin chef du service des sports au Conseil Général

Elle précise que le Conseil Général ne peut aider financièrement directement les clubs mais procède par l'intermédiaire du CO.DEP. 8I .

Pour cela le Conseil Général et le Comité Départemental ont signés une convention pour une durée de 4 ans (2010- 2013).

En ce qui concerne le cyclisme les deux axes retenus seront la formation et le soutien aux jeunes.

Le Conseil Général soutient l'emploi du nouveau conseiller technique Guillaume Gaux, il s'investit également dans le financement des stages et des sélections tarnaises.

En 2009 le Conseil Général a aidé au financement de l'achat du véhicule du comité.

Par contre, compte tenu des nouvelles dépenses auxquelles le Conseil Général doit faire face, le financement des manifestations sportives sera réduit de 30%.

Mme Delahaye –Marzin est heureuse de nous signaler quelle a de nombreux retours favorables concernant le Trophée de France tant au niveau de la qualité des prestations que de l'accueil. Elle constate que le club de Lacaune –Brassac propose pour 2011 une Coupe de France de VTT DH preuve du dynamisme du département.

Elle confirme les parrainages de Manon Souyris, Damien Capus, Mathias Fraisse.

Pour conclure elle encourage le maintien d'école de vélo forte constituant l'apprentissage de base du cyclisme.

M. Cabanel D.D.C.S.P.P.

Concernant le C.N.D.S. 2011 le seuil minimum de la demande doit être de 750€.

Il rappelle que les formations d'éducateur ne peuvent en aucun cas concerner le CNDS

Il en est de même pour les manifestations sportives.

Par contre la masse financière du CNDS est en augmentation, reste aux présidents de club de fournir des dossiers complets et bien argumentés et bien sûr dans les délais.

M.Connac CDOS

Il précise qu'il manque des dossiers petits équipements à remplir.

M. Lafargue président comité régional Midi-Pyrénées

Le Tarn constitue le département phare du Comité Régional. Il comporte des clubs route, VTT, BMX et descente.

Il remercie Albi VS. et M.Espié ainsi que tous les bénévoles pour la parfaite réussite du Trophée de France.

La FFC propose une modification des statuts qui permettrait, entre autre, au Comités départementaux d'être plus engagés dans la vie fédérale.

L'assurance Capdet Raynal couvre les licenciés pendant et hors compétitions.

La réforme des divisions nationales concerne principalement un changement d'appellation avec en plus une labellisation régionale.

Ensuite le président nous rappelle que dans le cadre de Natura 2000 de nouvelles réglementations ont vu le jour.

Dans un autre domaine, il signale, que malgré la présence du Tour de France en juillet 2011 dans le Tarn, l'épreuve réservée aux enfants « A chacun son Tour » risque de ne pas avoir lieu pour des raisons pécuniaires.

Il souhaiterait le développement d'une seconde piste de BMX dans le nord du département.

Ne pas omettre d'utiliser la nouvelle loi sur le mécénat pour les financements.

Dans le domaine féminin, il existe une équipe féminine au sein du Comité Régional.

Il félicite plus particulièrement Melle Manon Souyris pour ses résultats.

Il encourage le club VTT Lacaune –Brassac et le St Juéry O. pour leurs initiatives courageuses dans les manifestations à venir.

Il constate l'engouement pour le TTC qui dépasse maintenant la région ainsi que la quantité et la qualité de nos écoles de cyclisme.

L'assemblée générale du comité régional aura lieu le 19 décembre à Revel avec la présence de Monsieur David Lappartient, Président de la fédération française de cyclisme.

Les personnes désirant poser des questions lors de cette AG doivent les faire parvenir au comité régional.

Questions diverses

M.Bessou du VSLL Castres demande si le comité organisera des sélections juniors.

M.Creuzet lui répond par la négative. Justifie par un financement aléatoire et précise que le club de St Juéry s'étant consacré à la formation des juniors, le comité ne devait pas entraver son action.

Remise des récompenses

C'est de la main des responsables régionaux que des récompenses fédérales furent remises.

Mme Delahaye-Marzin, M. Cabanel, les responsables régionaux et départementaux remirent les différentes récompenses aux coureurs tarnais.

Un vin d'honneur clôtura cette assemblée générale.

La secrétaire

J.Creuzet